



**JUDGING PANEL APPLICATION (Specialty Conformation Shows, Trials or Tests)**  
**DEMANDE D'APPROBATION DES JUGES (Expositions pour races spécifiques, concours ou épreuves)**

Name of Club: \_\_\_\_\_ Club No.: \_\_\_\_\_  
*Nom du club* *Nº du club*

Type of Event: \_\_\_\_\_ Date of Events: \_\_\_\_\_  
*Type d'événement* *Date de l'événement*

If your judging panel includes an individual who is not currently a CKC licensed judge, please ensure that an Application for Field Trial or Test Judge is submitted with this application for that person.

*Si le groupe de juges comprend un particulier qui ne détient pas l'autorisation de juger du CCC, veuillez annexer à la présente une demande d'approbation pour juger un concours ou une épreuve pour la personne en question.*

OBEDIENCE - please ensure that each Obedience Trial judge listed on this application is assigned to a specific event number.

*OBÉISSANCE : Veuillez vous assurer qu'un numéro d'événement précis est attribué à chaque juge de concours d'obéissance dont le nom figure sur cette demande.*

For Office Use À l'usage du bureau	Complete Name and Address of Judges Nom et adresse complète des juges	Proposed Assignments (Breeds/Award/Classes/Stakes) Engagements proposés (races/prix/classes/sweepstakes)

For Office Use Only/  
À l'usage du bureau

Note: Once approved, alterations to the judging panel are not permitted without CKC approval.  
*Nota : Une fois que les juges sont approuvés, un changement de juge n'est pas permis sans l'approbation du CCC.*

\_\_\_\_\_  
Date Signature of Club Officer or Event Secretary/ Title/Titre Membership #  
*Signature d'un membre de l'exécutif du club ou du secrétaire de l'événement*

\_\_\_\_\_  
E-mail

For office use only/À l'usage du bureau

Comments / Commentaires : \_\_\_\_\_

Judges to be observed / Juges à observer : \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Date Received Reference Number Date Approved Approved by CKC  
*Date de réception Numéro de référence Date d'approbation Approuvée par le CCC*

